

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 24/JULIO/2014

Una vez que salga la reforma energética aprobada, no sería muy sorpresivo que las calificadoras nos incrementaran la calificación: Manuel Somoza

Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Somoza Musi y Asociados, en Milenio Noticias, conducido por Luis Lauro Garza, en Milenio TV.

LUIS LAURO GONZALEZ: Mercados en perspectiva con Manuel Somoza. Buenos días Manuel. ¿Cómo estás?

MANUEL SOMOZA: Qué tal Luis Lauro, muy buenos días. Bueno, hoy va a ser un día interesante en las bolsas de Estados Unidos sobre todo, porque más de 50 empresas que forman parte del índice Standard and Poor's reportan resultados.

Quiero informarte que en lo que va de esta época de resultados que empezó a principios de mes, el 77 por ciento de las empresas que han reportado lo han hecho mejor a lo esperado y por eso hemos visto a los índices accionarios subir.

Hoy tenemos a las bolsas en Estados Unidos, sus futuros, abriendo en forma positiva, esto quiere decir que pudiéramos tener una apertura positiva de los mercados. En el caso de México, tenemos también que está avanzando la reforma energética, el peso se mantiene firme, está en 12.93.

En media hora más quizá, o una hora, recibiremos ya la información de la inflación de la primera quincena del mes de julio y también el crecimiento de la economía mexicana en mayo por parte del IGAE. Eso es lo que tenemos.

En Europa los mercados están reaccionando muy bien, la producción manufacturera se incrementó en ese continente y esto es una buena noticia y lo mismo está sucediendo en Asia en donde los mercados están positivos, sin embargo de las pocas bolsas que están negativas es la de Japón, ligeramente, pero bueno, las perspectivas son bastante buenas hoy jueves 24.

LUIS LAURO GONZALEZ: Pues qué buena noticia Manuel, qué bueno que hay una estabilidad en el mundo en estos momentos. Y vemos el tipo de cambio en 12.93, ahí está ya desde hace un mes, un par de meses, vemos al peso más estable, ya no rebasa la línea de los 13 y como tú lo has pronosticado, se está manteniendo entre los 90 hasta los 80, y puede incluso ir bajando, dependiendo también de las noticias del Congreso, de lo que ocurra en el Senado para los próximos días.

MANUEL SOMOZA: Sí, eso nos puede ayudar, yo creo que una vez que salga la reforma aprobada, como se espera, también no sería muy sorpresivo que las calificadoras revisaran

la deuda mexicana y nos incrementarían la calificación. Si esto sucediera, lo primero que se iba a beneficiar seguramente sería el peso.

LUIS LAURO GONZALEZ: Pues así es. Entonces la mañana, Manuel, vamos a estar contigo platicando en los diferentes espacios de Milenio Noticias, sobre estos resultados que se van a dar a conocer en las próximas horas, tú lo mencionaste en una hora más, ya para el espacio de Azucena Uresti tendremos los detalles contigo, con Somoza Musi, y te agradecemos Manuel, como cada mañana, el que hables con nosotros para nuestro público.

MANUEL SOMOZA: Luis Lauro, gracias a ti y a tu audiencia.

LUIS LAURO GONZALEZ: Gracias, buenos días Manuel Somoza.